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Capítulo 1

Siempre habrá 2 o 3 maneras de escribir y cuando no involucra el ego
será lo mejor, y cómo distinguir? Cuando fluye, cuando no está conectada
la inteligencia que acomoda y adorna , entonces el escritor sabrá que
viene de algún otro lugar, de lo profundo del corazón, entonces hay
mensaje y sea solo en palabras desordenadas, sea en un cuento , poesía,
manifiesto o solo versos pero si sale del corazón habrá mensaje , siempre
será para compartir, pero al mismo tiempo para sanar. sanar que??
Todo lo que haya que procesar, si desde algo interno hasta lo colectivo,
pues si todos los seres con dones de sanación colectiva toman ese
pequeño momento para sentarse y sanar colectivamente. Ya se está
avanzando, así evolucionamos desde lo interno hasta lo multidimensional,
ultradimensional pues cada uno reflejado en todos somos parte del ser
vivo , si de Gaia .
Ya no hay vuelta atrás , bien sabido es que todas vibraciones en
frecuencias no aptas para la tierra van a tener que reencarnar en otros
lugares, entonces la tierra se seguirá purificando en esta era Acuariana ,
por eso ya hay niños sabios , por eso todo cambia , la energía sigue
evolucionando, siempre ha evolucionado en la espiral, sigamos recordando
quienes somos , sigamos recordando los poderes que por derecho de
nacimiento siempre hemos tenido , sigamos recordando nuestra misión,
sigamos recordando de dónde venimos . Siempre alertas para ayudar ,
siempre respetando la ley universal del libre albedrío , siempre
conectando con el corazón y no la razón pues es la mente juguetona la
que siempre juega trampas y a veces tan bien montadas , disfrazada de
(necesidades) , disfrazada del juego de la ilusión, de la famosa matrix,
que solo es una ilusión, un gran sueño , por eso nada es tan real , ni tan
importante , nada es lo que nos enseñaron , la vida solo ha sido una
reencarnación más en este juego, en el sueño y lo que es verdadero es el
corazón , el AMOR , la conexión , la unión el fin de la polaridad a la que
estamos tan acostumbrados .
La Naturaleza es real, Gaia es real que está viva y solo somos sus niños,
sus células por eso estamos hechos de solo su material , por eso la
naturaleza conecta y el silencio en ella es sabio, tal vez en esta nueva era
habrá que regresar a la Matriz y no a la matrix , quiero decir aprovechar
la tecnología en todos sus sentidos , usando de manera sustentable todos
sus recursos naturales tierra, aire, agua, fuego, éter . Le energía solar,
sembrar la tierra, construcciones ecológicas, hacer ejercicios al aire libre ,
enseñar a las nuevas generaciones la importancia del corazón y no de la
mente ,, es decir el espíritu y no la materia , hacer artes del tiempo y no
dinero , así vibrar en armonía , en frecuencias más elevadas , en unión y
no dualidad.



Siempre respetando los procesos, pues es claro que la tierra está
depurando y así seguirá por tal vez cientos de años, la era ya empezó
hace varios años, su ciclo de partida oficial fue lo que nuestros ancestros
sabios ya sabían 2012 y ahora apenas empezamos a ver unos pequeños
cambios, solo recuerda que para la tierra 50 o 100 años no es nada.
Por eso relájate, respira y sigue tu corazón, solo has lo que te diga y todo
estará bien, nada faltara, suelta el equipaje pesado, hazte ligero, a veces
ahí uno se tarda algunas vidas, suelta las dependencias, físicas
emocionales, tus miedos confróntalos , no huyas, míralo a los ojos
acéptalo y observa que pasa. Sé que se dice muy fácil, pero recuerda que
si no lo confrontas tarde o temprano lo harás. Arrodíllate con el corazón
cuando te equivoques, acepta humildemente quien eres, lo que eres,
siempre lo has sido y eso nada lo va a cambiar, ni la ropa, ni una casa ni
un coche de lujo ,y siempre recuerda que todo absolutamente todo son un
reflejo de mi, de ti que eres yo ………por que siempre ha sido asi ,
entonces como podría volver a juzgar algo ¿? Como podrías no decir te
AMO A TODO SER SOBRE LA TIERRA e incluso el universo , pues hasta el
universo somos , por eso nuestros hermanos que están fuera también han
respetado nuestro libre albedrío, para no afectar nuestro desarrollo
natural , siempre han confiado en que lo haríamos , ellos nunca han
dudado de nosotros , pero han respetado la ley universal , así cuando
nosotros evolucionamos ellos evolucionan , por que todos somos UNO y
solo DIOS es INFINITO………………………………………..
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